

Présentant depuis bien des années ses tours de passe-passe notamment dans les écoles, Pierre le magicien vous propose son spectacle

LE COFFRET FANTASTIQUE

Selon les lieux à disposition « Le coffret fantastique » peut se jouer aussi bien dans un salon devant une dizaine d'enfants que dans une grande salle pour tout un collège ou une fête d'entreprise.

Bien que conçu pour un public juvénile, le spectacle est tout aussi apprécié par les adultes et les parents qui prennent autant de plaisir, si ce n'est plus, des facéties de l'artiste qui présente des tours de magie incompréhensibles dont le côté comique a toujours été mis en valeur au détriment de l'aspect mystérieux et étrange.

Les enfants qui sont appelés à participer à une expérience, ne sont jamais ridiculisés ; au contraire, ils volent la vedette au magicien et deviennent en quelque sorte les héros de la fête.

Cette prestation représente le produit idéal pour les fêtes de Noël, les matinées scolaires, les goûters d'anniversaires voire éventuellement une animation dans un centre commercial.